

笑顔あふれるまちづくり

いいぬま雅子

日本共産党品川区議会議員

NO. 284. 2007. 2. 11.

共産党の子育て支援策ついに実る

子ども医療費中学3年まで無料に

今年10月より通院費・入院費・食事代全て

2月1日、区から07年度当初予算の説明を受けました。「子ども医療費無料化」がついに中学3年まで拡大されること、保育園保育料値上げがない事が明らかになりました。父母のみなさんと頑張った成果です。



保育園保育料の負担軽減条例連打…共産党保育料の値上げは今年も中止です



新春のついでで「子ども医療費中学3年まで拡大」と報告を行うと、会場から拍手が湧き上がりました。中学生の息子さんと参加されたお母さんは「また無料の制度が利用できうれし」と喜びの発言。拡大された中学生分の予算は年間で2億4千万円。通院費・入院費・食事代全てが無料になるのは23区中11区となり、全国を励ましています。

共産党区議団が、議会で条例提案を行っていい事ご存知でしょうか

保問協や新婦人のお父さんお母さんの要求を議員提案の条例にし、他会派に賛同を求めています。毎回、自民・公明・民主は反対し続けていますが、共産党の10回の粘り強い提案が実を結びました。昨年11月「中

学3年生までの拡大」を求めた共産党の条例提案に対する厚生委員会での発言を紹介します。

自民(鈴木真澄氏)「時期尚早。都の動向が出された段階で検討していくべき。賛成できない」

公明(三上博志氏)「区がもう少し様子を見ようとしている中で、そういった段階で考えていくことがあっていい。反対」

区民連合(木下史典氏)「都や国の動きを見極めて対応させていただく。賛成しかねる」

無所属(西本貴子氏)「周りの状況も踏まえながら時期を考えていくと言うことで議論すべき。今回は反対」

ネット・無(三村りつ子氏)「今の時期反対すべきものではない。賛成」

国や都や区がやろうとしないからこそ区民の代表として提案するのが議員の役割です。高齢者医療無料化にも取り組みます。

保育料は裏面に

新春のつどい ご参加ありがとうございました

2月3日は集会室が満員となりました。津軽三味線、マウンテンプレイヤーズの演奏と、手料理の数々に元気をいただきました。みなさんから生活を守る消費税反対の運動、青年や労働者が求める希望の持てる社会、子どもを産み育てやすい社会、平和を求める思いがたくさん語られました。皆さんとご一緒に、子ども・高齢者・障害者にやさしい街をつくりたいです。今後ともよろしく願いいたします。

混雑して至らぬ点が多々あったかと思いますが、お許しいただきたいと思ひます。 いいぬま雅子

アンケートにご協力を

予算特別委員会が始まります。区政へのご意見をより広く伺いたく、共産党区議団は毎年全区でアンケート調査を行っています。各ご家庭のポストに配らせていただきました。現在1244通ご回答を頂いていますが、多くのご意見を集めたいのです。是非ご協力をお願いいたします。貴方のご意見が区政を変えます。

表。04年には9%の値上げを自民・公明・民主・無所属・ネットの賛成で強行しました。共産党は子育て支援に逆行すると反対。お知らせピラを全保育園前で配布。議会内では、「値上げした保育料を元に戻す条例」

「第2子保育料を半額、第3子以降を無料とする条例」を提案。値上げ反対のお父さんお母さん力を合わせ2年目以降の値上げを中止させました。区は「計画を中止したわけではない」といいます。区が計画を断念するまで頑張ります。保育園に入れない待機児が4月現在で200人もいます。(23区でワースト4)



画 上 27 年 ず 年 区
を げ % 連 つ 9 は
発 計 値 続 3 % 毎

「保育料値上げは子育て支援に反する」と「値下げ条例」も繰り返し提案しています。

無料法律相談

2月23日(金) 午後6時～8時
いいぬま雅子事務所にて

弁護士が対応します。事前に事務所までご連絡ください。

主催 日本共産党品川地区委員会

